



笑顔いっぱい 夢いっぱい

郡山市立安積第三小学校
学校だより No.19
令和7年 6月10日
文責:校長 酒井 健

◇皆さんの善意・・・ありがとうございました。

5月27日(火)～29日(木)の3日間、児童会の運営委員の子どもたちが、「白い羽根募金」の活動に取り組みました。各教室や職員室、校長室等をまわり、募金活動を行っている子どもたちの姿が、とても立派でした。安積三小の優しい気持ちが拡がり、募金総額が13,713円にもなりました。本当にありがとうございました。

皆さんからいただいた募金は、白い羽根募金及びユニセフに送ります。災害で被害を受けた方々に届けられるとのこと。皆さんの善意が、安積三小の子どもたちの心を温かくしてくださいました。



◇PTA本部役員会が行われました。

6月4日(水)の18時から、学校で、「第1回PTA本部役員会」が行われ、6月23日(月)に開催される「運営委員会」の内容について話し合いをしました。話し合いの中心となったのは、10月25日(土)に実施予定の「三小まつり」についてでありました。私は、初めての「三小まつり」ですが、子どもたちにとって、保護者の皆様にとって楽しみな行事のようですね。開催にあたりましては、保護者の皆様のご協力をいただくことになるかと思います。どうぞよろしくお願いいたします。本部役員の皆様、役員会お疲れ様でした。



◇最近、地域の皆様から、子どもたちの様子についてのご連絡が・・・。

最近、地域にお住まいの方々から、子どもたちの下校時や放課後の様子について、いくつか連絡が入っています。これは、子どもたちの安全安心を大事に考えて、そして心配してのご報告であります。その都度、学校では生徒指導の先生からお話をしたり、学年に応じた指導をしたりしています。今後、全校集会などでも、指導をしていきます。保護者の皆様も、ご家庭で子どもたちに一声かけてください。

- ◆ ゼノアックの土手を上ったり下がったりしていて大変危険だと思えます。
- ◆ 男の子が十字路で一旦停止をしないで突っ込んできました。もう少しでぶつかる所でした。ヘルメットはかぶっていませんでした。
- ◆ 登校中、一列に並ばないで、何列にもなってかたまって登校している子どもたちがいます。
- ◆ 自転車によって、道路を蛇行しながら運転している。とても危険だと思えました。
- ◆ 南公民館の前の坂の土手を上ったり下がったりしていて、見てて危ないと思えました。
- ◆ 公園で遊ぶのはいいけれど、お菓子の袋とか飲んだ空のペットボトルなどが落ちています。
- ◆ コンビニで子どもたちだけで買い物に来て、少しマナーが悪いように見えます。・・・等々



校長のひとりごと

私、小学生の頃から音楽が好きで、今でも音楽に関する仕事、取組は行っています。9月28日(日)郡山文化センター大ホールで開催されるジュニアフィルハーモニーオーケストラ定期演奏会では、ステージで指揮をします。老眼でスコアがよく見えないのをどう克服するか・・・そこが悩みです。ところで、ピアノ演奏につきましては、私は、「なんちゃってピアノ」なんです。実は、私の母〔既に亡くなっておりますが〕は、ピアノの先生でした。私が小学生の時に「よそでピアノを習ってきなさい」という命令があり、他のピアノ教室に修行に出されました。しかし、その先生から「おしゃべりばかりしていて、手が動いていない」と破門！母に習おうという気持ちもなく、私の「なんちゃってピアノ」は、こうして生まれたのです。

あの時、おしゃべりに夢中になっていなかったら・・・今頃・・・!?

